
第 15 回議会報告会 ～カフェ・ド・ギカイ～ 常任委員会の最終的なまとめ 【委員会名：建設産業常任委員会】 

テーマ：地域の少子高齢化対策  

課題 班選出議員の考え 住民(参加者)の考え 委員会の考え(まとめ) 

・移住対策について 

 

 

 

 

 

・鳥獣被害対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・安心して遊べる場の構築 

 

 

 

 

 

 

鳥獣被害実施隊などで罠の設置や駆除

を行っている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

各小学校に一つ安全・安心して遊べる公

園を作ることで、子育て世代の移住者へ

のアピールになる。 

地域の魅力をアピールする。 

土地の線引きを見直す。 

里山の開発(特に東部地域) 

若者が少ないので地域が活性化しない。 

 

 

イノシシの出没が増えて危険。 

 

 

 

 

 

土地の線引きの見直しは、町執行部と

連携をとりながら、県に改正するよう、

これからも要望を続けていく。 

移住対策については、今後、調査研究

をしていく。 

 

本町では、平成 31 年 4 月 1 日に「高根

沢町鳥獣被害防止計画」を策定し、実

施隊とともに出没時の対応を行ってい

る。イノシシは定住ではなく、他市町

からの一時的な流入と考えられるとの

ことで、委員会としては、経過観察し

ながらも、取り組みの状況を確認しつ

つ、必要に応じて対策強化を提言して

いく。 

 

建設産業常任委員会から議長宛に「公

園の管理に関する提言書」を提出した。

それを受け、町議会では、令和３年 12



課題 班選出議員の考え 住民(参加者)の考え 委員会の考え(まとめ) 

 月 24 日に町に対し、「時代の変化に対

応して地域住民の意見を傾注し、今後

の公園のあり方を調査研究して公園の

利活用の向上に努めていくこと」など

の提言書を提出した。 

 


